FREUNDE DES NATUR- UND TIERPARKS



Medienmitteilung vom 5. November 2017

80'000 Franken für den Tierpark

An seinem traditionellen Martini-Anlass übergab der Förderverein "Freunde des Natur- und Tierparks Goldau" dem Tierpark einen Check über 80'000 Franken für die neue Zwerggeissenanlage.

Die Zwerggeissen im Tierpark haben gezügelt. Ihr neues Zuhause liegt neu in der Nähe des Tierparkrestaurants 'Grüne Gans' und in Nachbarschaft zu den Wölfen und Bären. Die Anlage ist ein Begegnungsort zwischen den kleinen Besuchern und den Zwerggeissen. So können die Kinder die Tiere streicheln und lernen die aktiven und neugierigen Geissen noch besser kennen. Ein Teil des begehbaren Geheges bietet zugleich eine Rückzugsfläche für die Tiere.

Der Verein der "Freunde" trifft sich alle Jahre an Martini zu einem geselligen Nachtessen mit kultureller Umrahmung und einem wohltätigen Zweck. Andreas Dummermuth, der Präsident des Fördervereins konnte der Tierparkleitung einen Check im Betrag von 80'000 Franken für das neue Geissengehege überreichen. Gottfried Weber, der Präsident der Verwaltungskommission des Tierparks Goldau, dankte dem Förderverein für die langjährige Unterstützung. Die Zuwendungen sind eine wertvolle Grundlage für die Innovationen im Goldauer Tierpark.

Foto als Beilage: Gottfried Weber erhält von den 'Freunden des Tierparks' den Check

Zusatzinformation und Kontakt:

Der Förderverein "Freunde des Natur- und Tierparks Goldau" ist 1990 gegründet worden. Er wird von einem ehrenamtlich tätigen Vorstand geleitet und zählt knapp 100 Mitglieder.

Auskunftsperson: andreas.dummermuth@bluewin.ch, Telefon 079 406 95 02